

5月



大里中学校

令和6年5月27日

### 学校教育目標

- ともに学ぶ生徒    ○こころ豊かな生徒    ○ともに鍛える生徒

#### 熊谷の子どもたちは、これができます！

- 「生きる力」= 学力・体力・やる気
- 朝ごはんをしっかり食べる。
  - 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
  - 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
  - 友だちをたくさんつくる。

#### 「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話や  
パソコンの時間

#### 増やします！

- ・家族との会話
- ・読書の時間
- ・予習復習の時間



## 第61回 体育祭 大成功

先週の土曜日に第61回の体育祭を実施しました。少し風が心配ではありましたが、晴天のもと、来賓の皆様や多くの保護者の皆様にご来校いただき、生徒たちの全力で懸命に頑張る姿を見ていただくことができました。

### 燃えさかれ おれたちの青春 ～魅せろ 大中の底力～

実行委員の皆さんが考えてくれたスローガンのもと全校生徒が競技に係の仕事に全力で取り組む姿に感動しました。大里中の生徒の底力らを感じることができました。  
生徒の皆さん ありがとうございます



3年生は明後日から宿泊行事の集大成「修学旅行」に出発します。体育祭で培ったクラスの、学年の団結力を発揮して素晴らしい宿泊行事にしましょう

6月19日(水) 野球部をはじめとして、学校総合体育大会の市予選が始まります。3年生にとっては中学校最後の大会になります。あと1か月、できることに確実にとりくみ、準備をしていきましょう

大中生 FIGHT!!